

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. W
UMUR 28 TAHUN MULTIGRAVIDA UMUR KEHAMILAN 35⁺³ MINGGU
DI BPM FITRI NURUL H WATUADEG PURWOBINANGUN PAKEM
SLEMAN YOGYAKARTA**

Sylvia Herviana¹, Tri Sunarsih²

RINGKASAN

Latar Belakang: Kesehatan Ibu dan Anak (KIA) masih menjadi masalah besar di Negara Indonesia, hal ini dikarenakan masih tingginya AKI (Angka Kematian Ibu) dan AKB (Angka Kematian Bayi) yang ada di Indonesia. Upaya yang dilakukan untuk menurunkan AKI yaitu melakukan asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*).

Tujuan: Untuk memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. W umur 28 tahun G₃P₁A₁Ah₁ dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, BBL, neonatus, dan keluarga berencana dengan menggunakan pendokumentasian SOAP.

Metode: Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. W dengan menggunakan metode wawancara, observasi, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, studi dokumen, dan studi pustaka. Asuhan kebidanan berkesinambungan dilakukan di PMB Fitri Nurul H Watuadeg Purwobinangun Pakem Sleman Yogyakarta. Asuhan ini diberikan saat ibu melakukan kunjungan ketenaga kesehatan dan melalui kunjungan rumah.

Hasil: Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. W pada proses kehamilan berjalan fisiologis. Pada usia kehamilan 34 minggu 4 hari ibu mengalami nyeri perut bagian bawah namun penulis telah melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan ibu. Persalinan berlangsung normal di PMB Fitri Nurul H, pada Tanggal 17 Februari 2018 pukul 22.30 WIB bayi lahir spontan jenis kelamin perempuan menangis kuat, tonus otot baik, kulit kemerahan, dan tidak ada kelainan pada bayi. BB 2500 gram dan PB 47 cm. Pada Asuhan BBL ditemukan masalah pada bayi Ny. W dengan berat badan 2500 gram sehingga diberikan asuhan komplementer pijat bayi untuk menaikkan berat badan bayi. Pada masa nifas Ny. W mengeluh puting susu lecet, asuhan diberikan tehnik menyusui yang benar sehingga keluhan ibu mulai berkurang. Asuhan kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah maupun kesenjangan antara teori dan fakta.

Kesimpulan: Setelah dilakukan asuhan berkesinambungan (*Continuity of Care*) pada Ny. W didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit. Dengan adanya asuhan berkesinambungan ini masa hamil, bersalin, nifas, dan BBL Ny.W dapat terpantau dengan baik.

Kata Kunci: Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny. W G₃P₁A₁Ah₁

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta